

OFICINA DE COMUNICACIONES Y PRENSA

BOLETÍN DE PRENSA Nº 528

¡Acciones preventivas por un Girón seguro!

Acciones preventivas contra el hurto fueron emprendidas durante esta semana por la Policía Nacional y la Administración Municipal, con el propósito de concientizar a la comunidad de los riesgos a los que se exponen en la calle cuando no acatan las medidas de seguridad contempladas.

Durante las campañas se educó a los transeúntes sobre el hurto a personas, a celulares y a residencias, la principal recomendación fue: ¡no dar papaya!

"No queremos que sus pertenencias sean regalos para el delincuente, por esto debemos acatar medidas como: utilizar los parqueaderos pertinentes para sus motocicletas, no dejar las llaves puestas en los vehículos, no sacar el celular u objetos de valor en la calle, recordemos que la Policía presta servicio gratuito para la marcación de autopartes y no dar recompensa por sus pertenencias, si usted víctima de hurto denuncie ante la línea de atención 123", manifestó la secretaria de Seguridad y Gestión del Riesgo, María del Pilar Flórez.

Por otra parte, ante el Consejo Municipal de Gestión del Riesgo, la Secretaría de Seguridad solicitó conceptos favorables para la ejecución de obras de mitigación en 12 sectores del municipio que presentan problemáticas por fenómenos hidrológicos y geológicos.

El objetivo del alcalde de los gironeses, John Abiud Ramírez, es salvaguardar la vida y la integridad física, especialmente de los habitantes de Brisas de Río Frío, Puerto Madero, La Inmaculada II, La Independencia, Hoyo Caliente, Gallineral, Puente Lenguerke, San Antonio del Carrizal, Carrizal Campestre, Bellavista, Mirador de San Juan.

¡En Girón Se Construye Tejido Social!

Agosto 25 de 2017

Alcaldía de Girón Nit: 890.204.802-6